

Cuba y Costa Rica firman carta de entendimiento para desarrollar el deporte



La Habana, 27 abril (JIT).- **CUBA Y COSTA RICA** suscribieron en esta ciudad una Carta de Entendimiento para el establecimiento de relaciones de cooperación en materia deportiva.

La rúbrica tuvo lugar en el lobby del coliseo de la Ciudad Deportiva entre el presidente del INDER, Dr.C. Antonio Becali Garrido, y Alba Quesada Rodríguez, titular del Instituto Costarricense del Deporte y la Recreación (ICODER).

El documento fija el propósito de desarrollar un programa de capacitación de profesionales en temas del rendimiento deportivo, la medicina del deporte y el control antidopaje.

También reconoce al Laboratorio Antidoping de Cuba como oficial para la realización y validación de pruebas a los deportistas de Costa Rica.

Al respecto se detalla además que el ICODER emitirá cada año al Laboratorio —uno de los 32 avalados por la WADA en todo el mundo— las muestras de los atletas determinados para ser examinados.

Tras la firma en esta misma jornada de un Acuerdo entre el ICODER y la empresa Cubadeportes S.A, la Carta de Entendimiento reconoce que en este primer año se recepcionarán unas 400 muestras.

Becali Garrido, al intervenir ante los presentes, aseguró que se trata de un día histórico en el que Cuba y Costa Rica dan un impulso a sus relaciones en materia deportiva, las cuales incluirán no solo el alto rendimiento, sino también la cultura física, el deporte para todos, la investigación, la docencia y la superación.

En otro momento destacó la significación de la colaboración en materia de lucha antidopaje y calificó de muy útil esta posibilidad de prestar servicio al vecino país.

Quesada Rodríguez coincidió en que se trata de una jornada histórica y aseguró sentirse muy complacida con la firma de ambos documentos.

«Costa Rica necesita de los servicios y experiencias de Cuba», afirmó antes de reconocer que «aspiramos a algo más grande para nuestros dos países».

Luego ponderó los logros del deporte cubano y la calidad de instituciones como los recién inaugurados Centro de Investigación del Deporte Cubano (CIDC) y Centro de Recursos de Información para el Deporte Cubano (CRIDC).

En cuanto a su visita a la Escuela Superior de Formación de Atletas de Alto Rendimiento Giraldo Córdoba Cardín (ESFAAR), la presidenta de ICODER comentó que le ayudó a responder un conjunto de dudas sobre cómo afrontar retos en su nación.

«En Costa Rica hay una gran inversión en el deporte, pero eso no se traduce en los resultados deseados y es lógico que las personas aspiren a que obtengamos medallas y triunfos», expresó Quesada.

Más adelante dejó claro el propósito de que especialistas de la Isla presten servicios en Costa Rica y que sus similares ticos vengan a acá a superarse.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/128245-cuba-y-costa-rica-firman-carta-de-entendimiento-para-desarrollar-el-deporte>



Radio Habana Cuba